

## 蔵王小のキャラクター誕生！

以下全文、学校通信「蔵王山 No.5 7月26日号」より転載

蔵王小学校出身のアニメ監督である羽原信義さんの協力の下、蔵王小学校マスコットキャラクターが誕生しました。

5月ゴールデンウィークを利用して募集しました。多くの子ども達が真剣に考え、すてきな作品がたくさん集まりました。中にはご家族で考えられた作品も数多くありました。

一つ一つの作品には素直さや純粋さが表現されていました。学校での選考はとても無理だったので、キャラクター化してくださる羽原信義さんに選考を依頼しました。

羽原さんも「どの作品も素敵で心洗われる思いがします。」と一つ一つの作品を丁寧に見てくださいました。

そして、蔵王小学校のみんなで考え応募した作品の中から、

1年1組 かわしま まさはるくんの  
「くのっきー」が 選ばされました。

以下、羽原監督のコメントです。

本当にみなさんの想像力の豊かさ、キャラクターにこめた想い、そして何より、絵から感じられる素直な気持ちに感動しました。一生懸命に描いている様子を想像すると、選んでいてついニコニコしてしまうほど絵には大きなパワーが込められていました。

一つを選ぶことはとても難しいほど皆さんの絵は素晴らしいと思います。

多くの方がクスノキをモデルに描いていましたが、このクスノキには僕もたくさんの思い出があります。学校が移転して、しばらく経ってから学校に移設されたほど大切なクスノキですのでクスノキのキャラクターの中から選びました。

羽原 信義

